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登米市教育委員会３月定例会議会議録 

会議の名称 平成２９年第３回登米市教育委員会３月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２９年３月１６日（木） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ３時２０分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎３階教育長室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員  

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 志賀 尚 

教育部次長兼教育総務課長 伊藤 隆敏 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室長 菊  祐二郎 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 佐藤 貞光 

  

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第 ３号 一般事務報告について 

報告第 ４号 
「登米市の教育 通信簿」平成２９年２月１日基準日の取

りまとめ結果について 

議案第 ４号 県費負担教職員の任免等について 

議案第 ５号 登米市文化財保護委員会委員の委嘱について 

議案第 ６号 平成２９年度登米市育英資金奨学生の決定について 

議案第 ７号 平成２９年度登米市上杉奨学金奨学生の決定について 

議案第 ８号 
登米市立幼稚園授業料等徴収条例の一部を改正する条例に

対する意見聴取について 

  

会議結果 報告第 ２号 承認 

報告第 ４号 承認 

議案第 ４号 決定 

議案第 ５号 決定 

議案第 ６号 決定 

議案第 ７号 決定 

議案第 ８号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

 

佐藤生涯学習

課長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただ今から、平成２９年第３回登米市教育委員会３月定例会議を開

会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（２月１３日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、３番小野寺委員、４番 大久保委員に

お願いします。 

 

日程第１、報告第３号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２９年２月１３日から平成２９年３

月１５日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、

別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

第２回登米市青少年問題協議会ですが、市長のフェイスブックを見

ると、委員は全員が男性のようです。委員会の構成が各種団体代表者

の充て職による委員となっているためではないかと思いますが、女性

委員も必要なのではないかと思います。 

 

 ご指摘のとおり、各種団体代表者の充て職のため、男性委員だけの

構成となっています。今後、委員構成が男性だけにならないよう、検

討いたします。 

 

市議会についてですが、仙台学寮は昨年あたりから閉寮ということ

で説明をしているはずなのに、議会から質問が出されたということで

す。今回はどのような内容で質問されたのですか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志賀部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

 

佐藤生涯学習

課長 

 

大久保委員 

 

 

佐藤生涯学習

課長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

教育民生常任委員会の伊藤栄議員からの質問で、事務局としても意

図が気になっていたところでした。伊藤議員は登米町の方であり、合

併前の登米町で仙台学寮を創設・運営してきた意味を十分に考えてほ

しかったといいうことでした。現実的な対応として閉寮となるのは分

かるものの、閉寮を決定する際に、事前に登米町出身の市議会議員を

はじめ登米町の関係者に説明が必要ではなかったかという指摘でし

た。説明が不十分という指摘については謝意を表しましたが、仙台学

寮については計画どおり現在の寮生が全員退寮された時点で閉寮と説

明いたしました。 

 

 市議会等への説明不足という指摘ですが、仙台学寮の閉寮の方針を

決定し、登米町出身の市議会議員をはじめ関係される皆様に説明しよ

うとした矢先、昨年２月の定期議会において一般質問として仙台学寮

の将来構想が問われ、事前に説明する機会をなくしてしまったという

状況でした。 

 仙台学寮の現状ですが、ただいま７人の寮生が入寮しており、平成

２８年度末で卒業により２人の寮生が退寮します。平成２９年度は５

人の寮生でスタートしますが、寮生はこれからも仙台学寮で生活して

いきますので、今年度も予算の範囲内で共有スペースを中心に生活環

境の改善に努めていきます。 

 

 部長等連絡調整会議の中で、東北風土マラソン＆フェスティバル２

０１７の開催について報告されているようですが、登米市や登米市教

育委員会はどのような立場になっていますか。 

 

登米市も登米市教育委員会も、共催となっています。 

 

 

 これまでにないほど多くの参加が見込まれると思うのですが、登米

市や登米市教育委員会としては、支援策は考えていますか。 

 

 これまでの応募状況は、昨年４月開催の東北風土マラソン＆フェス

ティバル２０１６とほぼ同じと聞いています。 

これまで同様、主催者は運営スタッフをボランティアとして確保し

たいと考えていますが、なかなか必要な人数が集まらないということ

なので、開催を目前に控え、市教育委員会にも職員への協力依頼があ

りました。昨年は１０人、今回は当日の駐車場係として９人の協力要

請を受けています。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第３号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

小野寺委員 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橘委員 

 

伊藤教育総務

課長 

 

 

橘委員 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第３号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第４号「登米市の教育 通信簿」平成２９年２月１

日基準日の取りまとめ結果について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（報告内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 社会体育の分野の「４２指導者登録」についての評価で、平成２７

年度も目標数値を達成し、今年度も達成しているので、違った観点か

らの評価項目の設定が必要ではないかと思います。 

 それから、別資料の「管理職による内部評価」の集計結果ですが、

学校教育分野の事業実施について、６０％にあたる「やや不満」を６

人が選択しているのに、１人が１００％にあたる「満足」を選択して

いることに少し違和感を覚えます。 

 

 社会体育の分野の「４２指導者登録」に係る評価項目につきまして

は、見直しに向けた検討が進められなかった項目になると思います。

今後も、それぞれの評価項目については、評価結果に基づき全体を通

して検討を加えていきます。 

 それから、資料２－③の「管理職による内部評価」の集計結果です

が、１年間の予算に対する執行率や予算計上した各事業に対する取り

組み、事業の実施時期など、さまざまな考え方があると思います。そ

れを、どこに視点を置いて判断したかによると思います。事務事業の

進め方などについては、部内の連絡調整会議などで共通理解を図りな

がら取り組んでおりますが、同じ評価になることだけが最善ではない

とも考えられます。今後も、情報共有・共通理解を図りながら、取り

組んで参ります。 

 

 今回の取りまとめ結果について、公表等は考えていますか。 

 

 行政評価は議会への報告義務があり、直近の市議会に報告すること

になります。さらに、これまで同様、市のホームページにも掲載した

いと考えています。 

 

 公民館や体育施設等の指定管理団体等には、評価結果を送付されま

すか。 

 

 公民館や体育施設等にも市民アンケートの依頼・回収窓口になって

いただいており、指定管理団体等だけでなく、アンケートに協力いた

だいた皆さんも評価結果に関心があると思いますので、お届けしたい

と考えています。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橘委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

志賀部長 

 

佐藤文化財文

化振興室長 

 

佐藤教育長 

 どのように評価されているか、指定管理団体等でも知っておいたほ

うがよいと思います。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第４号「登米市の教育 通信簿」

平成２９年２月１日基準日の取りまとめ結果について」は、原案のと

おり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、報告第４号「登米市の教育 

通信簿」平成２９年２月１日基準日の取りまとめ結果について」は、

原案のとおり承認することとします。 

 

日程第３、議案第４号「県費教職員の人事について」を上程します。 

議案第４号は人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規則

第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきます。ご異議ご

ざいませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第４号につきましては、

秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

 

（秘密会） 

※議案第４号「県費負担教職員の人事について」は、原案のとおり決

定された。 

※議案第４号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条により、

会議録に非記載。 

 

暫時休憩します。 

（午後２時１５分から午後２時２５分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

日程第４、議案第５号「登米市文化財保護委員会委員の委嘱につい

て」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀部長 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第５号「登米市文化財保護委員会

委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、報告第５号「登米市文化財

保護委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとし

ます。 

 

日程第５、議案第６号「平成２９年度登米市育英資金奨学生の決定

について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

奨学生の選考には異議ありません。選考委員長から３月８日付けで

選考結果が報告されていますが、選考委員会の実施内容を報告してく

ださい。 

 

 平成２９年３月７日（火）午前１０時から中田庁舎２０１会議室で

開催いたしました。選考委員会は１２人の委員で構成され、委員長は

市中学校長会の会長、中田中学校の金野勉校長先生、副委員長は市中

学校長会の副会長、新田中学校の千葉真郎校長先生にお願いしており

ます。委員には、市社会福祉協議会長のほか、各町域から主任児童委

員さん１人ずつを委嘱し、合計１２人の委員構成となります。委員会

当日の出席委員は１１人でした。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第６号「平成２９年度登米市育英

資金奨学生の決定について」は、原案のとおり決定することにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第６号「平成２９年度

登米市育英資金奨学生の決定について」は、原案のとおり決定するこ
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀部長 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀部長 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

三浦学校教育

課長 

 

 

畠山委員 

 

 

佐藤教育長 

ととします。 

 

日程第６、議案第７号「平成２９年度登米市上杉奨学金奨学生の決

定について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第７号「平成２９年度登米市上杉

奨学金奨学生の決定について」は、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第７号「平成２９年度

登米市上杉奨学金奨学生の決定について」は、原案のとおり決定する

こととします。 

 

 

日程第７、議案第８号「登米市立幼稚園授業料等徴収条例の一部を

改正する条例に対する意見聴取について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

市の予算の財源は、国から交付されるのですか。 

 

市立幼稚園に関係する部分は、地方交付税で措置されています。私

立幼稚園への交付金等に関係して、条例の改正が必要になるというこ

とです。 

 

他の市町村でも、幼稚園の無償化などの報道があり、少子化対策と

して全国的な傾向と感じていました。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第８号「登米市立幼稚園授業料等

徴収条例の一部を改正する条例に対する意見聴取について」は、原案

のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第８号「登米市立幼稚

園授業料等徴収条例の一部を改正する条例に対する意見聴取につい

て」は、原案のとおり決定することとします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、平成２９年４月２８日（金）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。 

 

平成２９年４月２８日（金）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２９年４月

２８日（金）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

 

 

閉会（午後２時５５分） 

 

 

 

 

その他 

 

 以下の３件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

 

１ 「１月、２月の生徒指導状況について」 

２ 「平成２８年度標準学力調査結果について」 

３ 「平成２９年度入学式、入園式出席予定（案）について」 

 

 

 

散会（午後３時２０分） 

 

 


